



Paul Casey begeistert Kévin Estre mit Golf-Tag bei der Porsche Singapore Classic

22/03/2024 Profigolfer Paul Casey zeigt Golf-Fan und Porsche-Werksfahrer Kévin Estre am Tag des Pro-Am-Turniers der Porsche Singapore Classic die beeindruckende Welt eines Profigolf-Events. Das Duo freut sich über die gemeinsame Zeit bei abwechslungsreichen Aktionen. Le-Mans-Sieger Estre sammelt zusätzlich einzigartige Golf-Erfahrungen auf dem Kurs des Turniers der DP World Tour.

Unvergessliches Golf-Erlebnis für Rennfahrer Kévin Estre an der Seite von Weltklassegolfer Paul Casey: Am Tag des Pro-Am-Turniers der Porsche Singapore Classic tauchte der Franzose Estre mithilfe des Engländers Casey tief in die Welt des Golfsports ein – und machte so einmalige Erlebnisse im Laguna National Golf Resort einen Tag vor dem Start des Turniers zum Auftakt des Asian Swing auf der DP World Tour. Nach der gemeinsamen Zeit mit unterhaltsamen Duellen an mehreren Stationen im Spectator Village und einem persönlichen Golf-Training auf der Anlage starteten beide hintereinander ins Pro-Am-Turnier. Bei der Abendveranstaltung schloss das Duo den begeisternden Tag gemeinsam ab.

„Es hat sehr viel Spaß gemacht, Kévin die besondere Welt eines Profigolf-Events zeigen zu dürfen“, sagte Casey. „Wir haben uns super verstanden und hatten eine tolle Zeit miteinander. Jetzt freue ich mich darauf, wenn er mich mal auf ein Rennen mitnimmt“, lachte der Porsche-Enthusiast. Auch Estre war begeistert: „Es war wirklich ein perfekter Golf-Tag von der ersten Sekunde. Ein unvergessliches Erlebnis.“

Am Vormittag hatten sich Casey und Estre nicht ganz ernste Duelle bei einigen unterhaltsamen Spielen im Spectator Village geliefert. Bei Par-Tee Time nutzte die ehemalige Nummer drei der Golf-Weltrangliste seine Erfahrung und legte seine 18 Bälle deutlich schneller auf 18 Tees. Auch bei der Putting Challenge spielte Casey seine Erfahrung aus. Dafür profitierte Estre auf den kurzen Grüns ebenso von den professionellen Hilfestellungen des 46-jährigen Top-Golfers wie wenig später auch bei einer intensiven Trainingssession an der Driving Range der Profis.

Estre über Casey: „Er weiß sehr viel über Motorsport“

„Ich habe so viel von ihm gelernt“, schwärmte Estre, der vor rund vier Jahren mit dem Golfsport begonnen hatte. „Es ist unglaublich, wie schnell er imstande war, mir zu helfen. Und gleichzeitig sieht es bei der Weltklasse so einfach aus. Eines ist sicher: Ich bin jetzt noch motivierter, an meinem Golfspiel zu arbeiten.“ Dabei war der 35-Jährige wie auch schon bei der gemeinsamen Aufnahme für den 9:11 Podcast vor wenigen Jahren begeistert von der Sportwagen-Expertise des Hobby-Racers Casey. „Paul ist ein super Gesprächspartner, wenn es um das Thema Motorsport geht. Er ist voller Leidenschaft dabei, will alles wissen und weiß gleichzeitig selbst sehr viel und hat praktische Erfahrung. Ich freue mich schon auf unser nächstes Treffen.“

Casey seinerseits war von der Eigenschaft Estres beeindruckt, neue Dinge umzusetzen. „Man spürt bei ihm sehr deutlich, dass er ein Profisportler ist. Er hat einen unglaublich hohen Athletik-IQ, wie ich das nenne. Er hat meine Ratschläge sofort verstanden und erfolgreich angewendet. Er wird sicher noch einen guten Weg als Golfer gehen.“

Das zeigte sich auch im Pro-Am-Turnier, in dem beide hintereinander auf die Runde gegangen waren. Estre, der vor wenigen Wochen den Saisonauftakt in der World Endurance Championship im Porsche 963 in Doha gewonnen hatte, erlebte dabei eine „unglaublich schöne Runde. Es war wirklich eine grandiose Erfahrung.“ Daran hatte neben dem beeindruckenden Kurs auch der Flight mit Golf-Influencerin Rebecca De Foe und vor allem Profi Rafa Cabrera Bello, spanischer Ryder-Cup-Spieler von 2016, seinen Anteil. „Das war eine tolle Gruppe, wir hatten sehr viel Spaß. Und Rafa ist ein super Typ, der uns auf der Runde auch viele Tipps mitgegeben hat“, wie Estre am Abend anmerkte.

Eröffnung des Porsche Panamera Shootout

Beflügelt vom den außergewöhnlichen Tag eröffnete er am Abend mit Casey in einem spektakulären Setting umrahmt von den zahlreichen Pro-Am-Teilnehmern das Porsche Panamera Shootout. Dabei

können sich Besucher über einen Nearest-to-the-Pin Wettbewerb im Spectator Village für die ultimative Chance auf den Hole-in-One-Preis an der 17 qualifizieren. Am Sonntag nach dem Turnier spielen die besten Teilnehmerinnen und Teilnehmer dort ebenso wie die Profis auf ihren vier Runden vom 21. bis 24. März um einen Porsche Panamera Turbo E-Hybrid.

Meet&Greet für internationale Porsche-Kunden

Auch die internationalen Porsche-Gäste konnten von den Erfahrungen der beiden Porsche-Fans und Top-Sportler profitieren. In einem Meet&Greet gaben sie den Porsche-Kunden spannende Einblicke in ihr Leben und ihre Sportarten.

Zum Auftakt des Asian Swing auf der DP World Tour kämpft ein hochklassig besetztes Spielerfeld auf dem Classic Course des Laguna National Golf Resort Club um den Titel der Porsche Singapore Classic – darunter Top-Stars wie Paul Casey, der irische Major- und Ryder-Cup-Sieger Shane Lowry, Titelverteidiger Ockie Strydom aus Südafrika sowie der französische US-PGA-Tour-Sieger Matthieu Pavon.

Die dritte Runde der Porsche Singapore Classic startet am Samstagvormittag, 23. März. Tickets für das Turnier sind über die DP World Tour Website erhältlich.

Porsche im Golfsport

Bereits seit 1988 ist Porsche durch den Porsche Golf Cup mit dem Golfsport verbunden. Die Turnierserie zählt zu den erfolgreichsten Kundenevents des Unternehmens und hat sich zu einer internationalen Veranstaltung entwickelt, an der zuletzt mehr als 17.000 Porsche-Kunden in 261 weltweit ausgespielten Qualifikationsturnieren teilgenommen haben. Mit seinem ersten Engagement im Profigolf konnte Porsche als Titelsponsor der Porsche European Open das prestigeträchtige DP World Tour Turnier seit 2015 maßgeblich als Spitzengolfevent in Deutschland etablieren. Als neuer Titelsponsor der Porsche Singapore Classic internationalisiert der Sportwagenhersteller sein Engagement im Profigolf im wichtigen asiatischen Markt. Car-Partnerschaften bei Turnieren der US PGA Tour, der DP World Tour (unter anderem Omega European Masters in Crans Montana) sowie im Damen-Golf (The Amundi Evian Championship) runden das Engagement im Profigolf ab. Großen Erfolg feiert der 2017 gegründete Porsche Golf Circle. Die internationale Community für golfbegeisterte Porsche-Kunden ermöglicht exklusive Golferlebnisse an einzigartigen Schauplätzen und im Umfeld von Profigolf-Events. Paul Casey ergänzt seit 2020 als erster Botschafter aus dem Golfsport die Porsche-Familie.

**MEDIA
ENQUIRIES****Markus Rothermel**

Spokesperson Sports Communications

+49 (0) 170 / 911 0779

markus.rothermel@porsche.de

Verbrauchsdaten**Panamera Turbo E-Hybrid**

Kraftstoffverbrauch / Emissionen

WLTP*

Kraftstoffverbrauch* kombiniert (WLTP) 1,7 – 1,2 l/100 km

Kraftstoffverbrauch bei entladener Batterie kombiniert 11,7 – 10,5 l/100 km

Stromverbrauch* kombiniert (WLTP) 29,9 – 27,6 kWh/100 km

CO-Emissionen* kombiniert (WLTP) 39 – 27 g/km

CO2-Klasse B Klasse

CO2-Klasse bei entladener Batterie G Klasse

*Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de) unentgeltlich erhältlich ist.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2024/sport-gesellschaft/porsche-singapore-classic-2024-kevin-estre-paul-casey-35593.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/69fd31bc-79b6-49f7-a86a-6c0dca5a324b.zip>

Externe Links

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/golf.html><https://www.europeantour.com/dpworld-tour/singapore-classic-2024/>